
Auf die Anfrage des Stv. Gothe zum Planungsstand der „Porsche-Akademie“ teilt Herr 
Baumhoer mit, dass der Architekt hoffe, in Kürze mit den Nachbarn eine notarielle Vereinbarung  
wegen zu trennender Versorgungsleitungen abschließen zu können.  


